



San Casimiro de Güiripa antiguo.

Al igual que en la mayoría de las localidades, aquí también fue el Obispo Martí quién se encargó de convertir a San Casimiro de Güiripa en parroquia. Esto sucedió el día 6 de octubre de 1783. Por ese entonces, el poblado ya contaba con 500 habitantes que se dedicaban a las labranzas.

San Casimiro de Guiripa debe parte de su nombre a la tribu de los Güiripas, quienes habitaban antiguamente las tierras en dónde se emplaza esta localidad. Se dice que, la otra parte del nombre, se debe a San Casimiro, Rey de Polonia, quien se le habría aparecido a uno de los habitantes. Encontrándose a tan sólo 80 kilómetros de la capital nacional, resulta sencillo acceder hasta esta localidad desde varios puntos del país.

### VILLA DE SAN LUIS DE CURA

Las tierras en dónde se emplaza este poblado eran del Teniente General Juan de Bolívar y Martínez Villegas. La fundación comenzó en marzo de 1717 y terminó el día 25 de mayo de 1722, fecha en la que el Rey Felipe V aprobó la instauración de la Villa de San Luis de Cura. El nombre de San Luis fue elegido haciendo un homenaje al príncipe heredero.

La Villa de San Luis de Cura fue la ciudad capital del Gran Estado Guzmán Blanco en el año 1881 y del Gran Estado Miranda en el 1889.

### COLONIA TOVAR

El coronel de ingenieros Agustín Codazzi organizó una inmigración de origen alemán con el fin de arribar a Venezuela durante los primeros meses del año 1843. Una vez que hubo arribado, hacia abril de ese año, se instaló en tierras que fueron donadas por Martín Tovar Ponte. Fue así que el poblado tomó como nombre el apellido de quien fue el donador de las tierras, quedando entonces bautizada como Colonia Tovar.

En la actualidad, la Colonia Tovar es un referente en cuanto a conservación de tradiciones y costumbres. Sus habitantes mantienen vivas sus raíces a través de la danza, las artesanías y, sobre todo, la gastronomía típica alemana. Cualquier turista que visite la Colonia Tovar no puede irse sin antes probar una de sus tradicionales salchichas alemanas, entre tantos otros platos típicos.

**El coronel Agustín Codazzi organizó una inmigración de origen alemán con el fin de arribar a Venezuela durante 1843. Se instaló en tierras que fueron donadas por Martín Tovar Ponte, integrante de la Junta de Gobierno de 1810 y firmante del Acta de Independencia. Fue así que el poblado tomó como nombre el apellido de quien fue el donador de las tierras, quedando entonces bautizada como Colonia Tovar.**

Centro: Iglesia de Colonia Tovar.  
Abajo: Martín Tovar Ponte.

